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Frau Basekow spricht sich grundsätzlich für ein entgeltfreies letztes Kita-Jahr aus. Sie weist 
aber auch auf die soziales Staffelung der Elternbeitragsordnung hin. Ihres Erachtens nach sollte 
Schule und Kita grundsätzlich entgeltfrei sein sollten. Sie rät hier aber von vorauseilendem Ge-
horsam ab. 
 
Frau Dr. Müller regt an, gemeinsam Wege zu finden, um dem Land die entsprechenden Signale 
zu senden. 
 
Frau Müller betont, dass für die inhaltliche Arbeit ein entgeltfreies letztes Kita-Jahr nicht ausrei-
chend ist. Aus ihrer Sicht ist ein früherer Einstieg mit zielgerichteten Betreuungsformen wesent-
lich zielführender. 
 
Herr Liebe fragt nach vergleichenden Zahlen bezüglich der Kinder, die nicht im letzten Jahr in 
der Kita sind und daher einen erhöhten Bedarf haben. Er fragt, wie man die Eltern dieser Kinder 
erreichen kann. 
 
Herr Schweers erklärt, dass das MBJS eine stichprobenartige Befragung derjenigen gemacht 
hat, die ihre Kinder nicht in die Kita schicken.  Diese hat ergeben, dass ein Drittel der Eltern 
mehrere eigene Kinder zu Hause betreut, ein weiteres Drittel betreut die Kinder aus Kosten-
gründen selbst und das letzte Drittel ist mit den Kita-Konzepten nicht zufrieden. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


